



AUDAX RENOVABLES, S.A.

De conformidad con el artículo 227 de la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de los Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión, Audax Renovables, S.A. (la “**Sociedad**”) comunica la siguiente

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Por la presente se comunica que la Sociedad ha convocado a analistas financieros, inversores institucionales y representantes del sector energético a su próximo *Capital Markets Day*, que tendrá lugar el próximo 20 de noviembre de 2025 a las 11:30 horas (CET) en el Espacio Telefónica de Madrid.

La Sociedad, entre otras cuestiones, desvelará los principales ejes del Plan Estratégico 2026-2030, orientado a consolidar el crecimiento sostenible de la compañía y a reforzar su posición como actor relevante en la transición energética europea. El encuentro servirá para presentar la visión de largo plazo de la Sociedad, sus objetivos financieros y operativos, así como las líneas estratégicas que guiarán la expansión en mercados internacionales, la gestión de activos de generación y el fortalecimiento de la estructura financiera de la compañía.

El *Capital Markets Day* reunirá a inversores institucionales nacionales e internacionales, entidades financieras y agencias de rating, ofreciendo una visión transparente del desempeño actual y de las perspectivas futuras del Grupo Audax Renovables.

La jornada combinará presentaciones estratégicas, sesiones temáticas y un espacio de diálogo con la alta dirección. Los asistentes podrán conocer de primera mano la evolución de la Sociedad y su generación de valor a largo plazo, pudiendo los asistentes participar del evento tanto de manera presencial como en *streaming*.

Se adjunta asimismo como **Anexo 1** la correspondiente nota de prensa con los detalles de la jornada.

Para más información sobre los detalles de la jornada, los participantes pueden dirigirse al Departamento de Investor Relations a través del email investor.relations@audaxrenovables.com.

En Badalona, a 21 de octubre de 2025

Francisco José Elías Navarro
Presidente del consejo de administración
de Audax Renovables, S.A.

ANEXO 1

Nota de prensa

Audax Renovables celebrará su Capital Markets Day el 20 de noviembre de 2025 en Madrid

La compañía presentará su nuevo Plan Estratégico 2026–2030 ante la comunidad inversora nacional e internacional

- **Presentación del nuevo Plan Estratégico 2026–2030**, que define los principales ejes estratégicos de crecimiento y creación de valor del Grupo.
- Evento híbrido (presencial y en streaming) desde el **Espacio Telefónica de Madrid**, abierto a inversores institucionales y analistas internacionales.
- **Compromiso renovado con** la sostenibilidad, la eficiencia operativa y **la generación de valor** a largo plazo en el marco de la transición energética europea.

21 DE OCTUBRE DE 2025.— Audax Renovables, S.A. (ADX.MC), convoca a analistas financieros, inversores institucionales y representantes del sector energético a su próximo **Capital Markets Day**, que tendrá lugar el **20 de noviembre de 2025 a las 11:30 (CET) en el Espacio Telefónica de Madrid**.

Durante la jornada, la dirección de Audax Renovables desvelará los principales ejes del **Plan Estratégico 2026–2030**, orientado a consolidar el crecimiento sostenible de la compañía y a reforzar su posición como actor relevante en la transición energética europea.

El encuentro servirá para presentar la **visión de largo plazo** de Audax, sus **objetivos financieros y operativos**, así como las **líneas estratégicas que guiarán la expansión en mercados internacionales, la gestión de activos de generación y el fortalecimiento de la estructura financiera de la compañía**.

El *Capital Markets Day* reunirá a **inversores institucionales** nacionales e internacionales, entidades financieras y agencias de rating, ofreciendo una visión transparente del desempeño actual y de las perspectivas futuras del Grupo.

“Este evento marca un nuevo punto de inflexión para Audax Renovables. Queremos compartir con la comunidad inversora nuestro compromiso con un modelo de crecimiento responsable, rentable y plenamente alineado con los principios de sostenibilidad energética”, ha señalado Oscar Santos, Director General de la compañía.

La jornada combinará presentaciones estratégicas, sesiones temáticas y un espacio de diálogo con la alta dirección. Los asistentes podrán conocer de primera mano la evolución de Audax y su generación de valor a largo plazo.



Sobre Audax Renovables

Fundado en el año 2000, Audax Renovables es un grupo energético integrado verticalmente que genera 100% energía de origen renovable y suministra electricidad y gas, con presencia en 9 países.

Actualmente, cuenta con una cartera de parques eólicos y fotovoltaicos en España, Portugal, Italia, Francia, Polonia y Panamá en operación, en construcción y en distintas fases de desarrollo que alcanza 1,0 GW. En su actividad de comercialización, el grupo presidido por José Elías Navarro provee de electricidad y gas a más de 475 mil clientes en España, Portugal, Italia, Alemania, Polonia, Países Bajos y Hungría, y lidera el segmento PYME en Iberia.

Audax empezó a cotizar en el mercado secundario español en 2003, y en 2007 dio el salto al mercado continuo, en el que pasó a formar parte del índice IBEX SMALL CAP ® en marzo de 2020. Actualmente, su capitalización bursátil supera los 600 millones de euros, y cuenta con un equipo de 800 profesionales.

Contacto para medios e inversores:

Departamento de Investor Relations
Audax Renovables, S.A.
www.audaxrenovables.com
investor.relations@audaxrenovables.com